



SANTIAGO, julio 30 de 1992

Excmo. Señor  
Presidente de la República  
Don Patricio Aylwin Azócar y Sra.  
Presente

Señor Presidente:

**ARCHIVO**

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO			ARCHIVO		
NR. 92/17044					
30 JUL 92					
<input checked="" type="checkbox"/> P.A.A.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> R.C.A.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> F.W.M.	<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/> C.B.E.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> M.L.P.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> P.V.S.	<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/> M.T.O.	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> EDEC	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> J.R.A.	<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/> M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

El próximo día 14 de agosto se cumplen 2 años de la firma por parte de su S.E. de la Convención de los Derechos del Niño. Con ello Chile se incorporó de pleno en su defensa y en su resguardo.

Las Iglesias a través de la Fraternidad Ecuménica - y la Comisión de Prevención del Maltrato Infantil - hemos programado un acto litúrgico en la Iglesia de San Francisco, a las 18.00 horas, al que tengo el honor de invitarlo para solemnizarlo y otorgarle la mayor jerarquía.

El consistirá en oraciones por los niños - con una asistencia importante de niños de Santiago - a través de representantes de distintas Iglesias, una homilía del Arzobispo de Santiago; Monseñor Carlos Oviedo Cavada y una invocación por los Derechos del Niño, del suscrito.

Conforme nuestra previa conversación con el Ministro del Interior, me es muy grato invitarlo junto a la Sra. Leonor Oyarzún a este acto que es el primero que se realiza en nuestro país, con estas características.

Con nuestra especial consideración y aprecio, quedo de Ud. su affmo.

  
MARIANO RUIZ-ESQUIDE JARA  
SENADOR